
 

 

 

 

 

 

 

平和     茶碗の図 

   人間国宝  荒川豊蔵氏描 

多冶見西 RC 創立 10 周年記念誌より 

     右写真  虎渓山開山堂                            

 

第 47 期会長テーマ    

みんなでつくる奉仕の心 

 

 

第 2249 例会 2012 年 9 月 6 日（木） 

本日のプログラム 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング    奉仕の理想 

             四つのテスト 

会長挨拶 

多治見市の小学校へアイパッドの寄贈 

  社会奉仕委員長挨拶   齋藤明君 

     多治見市教育長 村瀬登志夫様 

 

 出席・スマイル報告 

 委員会報告 

 理事会報告     

 幹事報告 

 

卓話者紹介    飯田利夫君  

 卓 話   

   フジサワ薬品 荘加泰司様 

           「薬食同源」 

点 鐘 

卓話者紹介 

荘加泰司様 

（資格：薬剤師・中医師） 

生年月日：昭和 24 年 11 月 4 日 

昭和 43 年 東海高等学校卒業 

昭和 49 年 岐阜薬科大学大学院修士課程修了 

       愛知県衛生研究所勤務 

昭和 59 年 薬局開業 

着信書類 

・ ガバナー事務所より   

・CLP についてのアンケート結果 

・全国囲碁大会の案内 

・2014 年～15 年度ガバナーノミニー決

定の連絡 

  名前 石垣智康 

  所属クラブ 多治見西 RC 

・ 多治見まつり協賛のお願い 

・ 中山道東濃駅伝大会広告協賛のお願い 

 

例会日 毎週木曜日 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 

E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 各務和宏  幹事 山田正史 

 

多
治
見
西
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブW

E
E

K
L

Y
 
 R

E
P

O
R

T
 

第 2630 地区 

47期の米山奨学寄附金を振り込みました。 

個人集計表をご確認下さい。 



各務会長挨拶 NO.5 

先週のガバナー推挙の件、西ロータリークラ

ブの意思統一ができて大変うれしく思います。 

今回のことではクラブ内での意思統一が出来な

い場合は、退会者が出てクラブの雰囲気も悪く

なりすべてが悪いほうに、行くような感じがし

て大変気をもんでおりましたが、西クラブの皆

さんの協力を得て石垣君をガバナーに推挙でき

たことは、ひとえに皆さんが西ロータリークラ

ブを愛しておられるものと理解しております。

これからは新入会員にたくさん入っていただい

て、より活気がありなかよしのクラブであり続

けことを願ってやみません。 

どうか新入会員の勧誘よろしくお願いします。 

 9 月の例会行事 

  6日 多治見市の小学校へアイパッドの寄贈 

 多治見市教育長 村瀬登志夫様 

卓話 フジサワ薬品 荘加泰司様 

    「薬食同源」    

 13日 ガバナー公式訪問 

20日 ローターアクトとの合同例会 

      「松正」 点鐘 18:30 

27日  お祝い例会 

10 日（月）纐纈和義先生（リバーサイド RC） 

日本弁護士連合会副会長ご就任祝賀会 

      場 所：川地家 17:00～  

      ガバナー公式訪問について    

   日時：9 月 13 日（木） 

   場所：会員昼食 3 階中会議室  

11:30～12:20（順次済ませる） 

   合同例会 3 階大会議室 12:30～13:30 

会場設営、昼食のお世話  

 親睦・SAA（10:30 に 3 階大会議室に集合） 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の記録 

◆出席報告 免除者 4 名内出席者 1 名 

  出席者  欠席者  出席率 

  33 名   2 名 94.28％ 

◆スマイル報告 投函者 28 名 金額 2,000 円  

8 月合計 102,000 円  現残高 209,000 円 

・本日よりお世話になります。よろしくお願い

致します。           加知康之 

・加知さんをお迎えして。   

伊藤正雄 松浦毅 大澤大二 谷口津富 

・お暑うございます。       関谷好弘 

・城は人、城は石垣、扶輪（風林）火山。 

                 各務成喜 

・ お誕生日おめでとう。何歳ですか？山﨑正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

      加知康之君 入会式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ８月のお誕生日 おめでとうございます 

 

 

 

 

 

                       

 

                           

県不動産鑑定士協会 岐阜市で市民講座「公共交通政策の意義を探る」 

ぎふ清流国体を応援するために「地域公共交通計画とまちづくり」について考える市民フォーラム

が（県不動産鑑定士協会・県主催）岐阜市のじゅうろくプラザで開かれました。岐阜大学名誉教授

の工学博士竹内伝史さんが基礎講演。「市町村が行う地域公共交通政策の意義は、運輸業者の経営

改善ではなく、市民の足を守ること。車社会の中で人々の交流に根ざしたまちづくりが重要」など

と話した。県公共交通課と岐阜市交通総合政策課の担当者による施策紹介などもあり、参加者が具

体的な事例について理解を深めました。 8 月 29 日 岐阜新聞より 

 


